

# école cse court-st-étienne



maître de l'ouvrage: collège saint-étienne  
 situation: court-saint-étienne  
 concours: 2009  
 études: -  
 réalisation: -  
 superficie: 2.820m<sup>2</sup>  
 budget: 4.200.000€htva  
 programme: école maternelle et primaire

association: Irarchitectes

stabilité: greisch  
 techniques spéciales: detang  
 acoustique: cedia  
 peb: -  
 paysagiste: atelier paysage  
 photographie: -



Court-Saint-Etienne se caractérise par un relief varié émaillé d'une large gamme de paysages et de milieux ouverts à la promenade par un réseau précieux de sentiers et chemins.

Le Ravel, élément fort du site, apporte une dimension particulière à la limite qu'il occupe. Le dialogue du projet avec celui-ci nous est apparu fondamental. Cette approche donne également l'opportunité de traiter le bord et de révéler les différences de niveau qui s'y manifestent.

Les rapports que le projet établit avec les autres bâtiments permettent de fixer celui-ci dans sa géométrie.

Au niveau de l'avenue des prisonniers de guerre, le projet s'affirme comme une proue en contrepoint des habitations qui bordent le Ravel.

Ensuite le bâtiment se plie pour porter les classes en contact avec la zone verte centrale tout en protégeant la cour de récréation primaire dans un mouvement dialoguant explicitement avec la volumétrie des constructions de l'école secondaire.

Au nord du site enfin, le bâti différencie la cour maternelle de celle des primaires et s'inscrit dans le cadrage défini par le hall de sport.

